

Plan・Do!で 鼓笛パレード大成功!!

10月2日(水)すがすがしい秋晴れの中、防犯鼓笛パレードが行われました。この日までに夏休み前から校歌や「Happiness」の練習に熱心に取り組んでいた4年生。練習の成果が発揮され、立派な演奏で地域の皆さんに「安全・安心なまちづくり」のPRをすることができました。涼しい風とともにどこからともなくキンモクセイのいい香りがして、さわやかな雰囲気にもまれてのパレードとなりました。4年生は、日頃お世話になっている6年生の最後の鼓笛演奏に、花を添えることができました。

多くの皆さんに沿道まで応援に来ていただいて、子ども達はとてもうれしそうでした。暑い中、お忙しい時間を縫って足を運んでくださり、ありがとうございました。



がんばります!



最後までがんばりました



立派な演奏でしたよ

お忙しい中 よろしくお願ひします

先日は、キャリアパスポートのコメントをありがとうございました。

このところ、目まぐるしくブラインドファイルが学校とご家庭を行き来していますが、本日、**学校経営・運営ビジョン、学級経営に関するアンケート**を配付しました。ご多忙の折に、申し訳ありませんが、別紙のお便りをご覧の上、**10月9日(水)までにご提出**をお願いいたします。お気づきのことなど、ぜひご記入いただければと思います。ご協力をお願いいたします。

<ドリームマップ授業 発表の様子 その2>

